

LEUTE

WER DIE
BRANCHE BEWEGT

„Du bist
und bleibst
mein bester
Freund.“

Hermann Gärtner zu
Wilhelm Fahrenkamp

Zum Abschluss des Jubiläumjahres feierte Porta seinen 50. Geburtstag noch mit einer großen Gala in der Stadthalle Gütersloh. Als „Tor zur Porta“ bildete die Festbühne den Mittelpunkt des Geschehens. Mit dabei waren über 400 geladene Gäste – darunter Sarah Connor und Bundesaußenminister Frank-Walter Steinmeier.

Jubiläums-Show



Top-Acts in Gütersloh: Sarah Connor (gr. Bild) sang für die Gäste und Bundesaußenminister Frank-Walter Steinmeier (r.) hielt eine Laudatio. Die Porta-Gründer Hermann Gärtner (r.) und Wilhelm Fahrenkamp (2. v. r.) stießen mit der Führungsriege Birgit Gärtner, Achim Fahrenkamp (2. v. l.) und Kurt Jox (l.) auf das Jubiläum an. Statt Geschenken baten die Gründerfamilien die Gäste um Spenden zugunsten der Andreas-Gärtner-Stiftung. Birgit Gärtner und Achim Fahrenkamp übergaben ihren Vätern einen Scheck über die eindrucksvolle Spendensumme von 320.000 Euro.